
Y: ~ACTA SOJ.I 

RElJ f"IÃO ORmXÁRIA UI<: 22·09 ·2003 ,~ ~ 
XA RIZ - CA PITAL DO COC\;CH IIO 

~
 Aos vinte e dois dias do mês de Setembro , do ano dois mil e três, 

reuniu ordin ariamen te a Câmara Municipal de Aveirc . na sala das reuniõe s do 

Edifício Sede da Junta de Freguesia de Nariz , sob a Presidência do Sr. Presidente. Dr. JJ 
Alberto Afonso Souto de Miranda, e com a presença dos Srs. Vereadores, Ed uardo 

Elísio Silva Peralta Feio, Eng.' Lusitana Maria Geraldes da Fonseca, Dr. Manuel 

Fernando Ferreira Rodrigues, Dr.' Man1ia Fernanda Correia Martins, Domin gos José 

Barreto Cerqucira. Eng." Ângelo Pereira Pires. Dr. Joaquim Manuel da Silva Marques 

e Dr . Luís Miguel Capão Fili pe. 

Pelas 14.30 horas foi declarada aberta a presente reunião. 

RK" UMO mA.RIO nA n :SO URAK[A : • A Câmara tomou 

conheciment o do balancete da tesouraria relat ivo ao dia 19 de Setembro, corrente. o 

qual acusa o seguinte movimento em dinheiro: - Saldo do dia anterio r em operações 

orçame mats - onze milhões quatrocentos e oitenta e três mil quinhentos e oitenta e 

quatro eu ros e oitenta e um cêntimos; Saldo do dia anterior em operações de 

tesouraria - setecentos e nove mil seiscentos e oitenta e um eurcs e cmquenta e nove 

cêntimos; Receita do dia em operações orçarnemais - cento e dezoi to mil 

quatrocentos e sesse nta e três euros e onze cêntimos; Receita do dia em operações de 

tesouraria - ce nto e quarenta e um mil quinhentos c sessen ta e sete euro s e noventa e 

nove cêntimos; Despesa do dia em operações orçamcnt ais - seiscentos e cinquenta e 

um mil quatrocentos e dez euros e sessenta c sete cêntimos; Despesa do dia em 

operações de tesouraria - duzentos e sessenta e dois mil duze ntos e sessenta e nove 

cures e dez c ênnmo : Saldo para o dia seguinte em operações orça roentats - dez 

milhões novece ntos e cinqueota mil seiscentos c trinta c sete euros e vinte c cinco 

cêntimos; Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria - quinhentos e oitenta 

e oito mi l novecentos e oitenta euros c quarenta e oito cênt imos. 
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~ . 
PERiODO Al'\TF.,S IM ORD EM DO DIA , ~ 

Sr. Presiâente ~ t 
· o Sr. Preside nte informou que na pró xima segunda-fei ra dia 29, se 

realizará pe las 15.00 horas, li ceríménfa q ue ass inala a conctusâo das obras do 

00\"0 Eslá d io. motivo pe jo qua l não poderá realiz ar-se a reunião de Câmar a 

Conv idou todos os Srs . Vereadore s li estarem presentes e míorrnou-os que, caso surja V 
algum assunto urgente, convocará uma reunião para outro dia da semana. 

- Informou, também, que a Com issão du Euro d a Asscrnbteta d a 

Repú blica . virá visitar o novo Estádio ama nhã, tendo con vidado todos os Srs. 

Vereadores para es tarem presentes na Recepção. que terá lugar no novo Parque de 

Feiras pelas 15.00 horas. 

- Mais informou. que na próxima sexta-fe ira, dia 26. pelas 15.00 horas, no 

âmb ito da inic iativa Nari z - Capita l do Concelho e nas instalações da Junta de 

Freguesia, fará a as s ina tura de ,"'á rio s protocolos . de signa dame nte com a Junta de 

Fregue sia de Requeixo (con strução do Centr o Social da Taipa), Cen tro Social e 

Paroqui al da ve re-Cruz e Florinhas do Vouga , entre outro s. 

• E finalmente, informou que a con vite da Urdem do s Padres Ca r mctnes 

Ul'sca lços. no dia 6 de Out ubro , da parte da manhã. ocorrerá uma visita do Executivo 

à Igreja do Carmo , seguindo -se um almoço que será co nfeccionado e oferecido pelos 

Carmeluas. 

Intervenç ões dos Srs. Vereadores 

Vereador lJr. Joaquim Marquts 

• Sobre o novo Es túdio, desig nadamente sobre o relva do, perguntou se há 

algum problema com a relva e se hãose não será o mesm o fungo que afec tou a relva 

do Est ádio de Alvalade, lendo o Se Presidente respo ndido que é uma conclusão 
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~t
verostmü Já que a empresa foi a mesma, mas que: nào existe problema algum. 

acontece apenas que háespaços onde a relva ainda não nasceu . ~ 

- Perguntou o po nto da situação relativamente ao processo de construção 

da Unidade de Saúd e de, Santa J(Jl," ~ , cujos trtlb.alhos nunca mais foram 

reiniciados. tendo o Sr. Presidente esclarecido que o Tn bunal de Contas voltou a 

devolver o contrato pedindo esclarecimentos complementares, designadamente sobre 

a repartição dos encargos financeiros decorrentes da empreitada. o que irá ser 

sansfc uo brev emcme . 

- De seguida. perguntou se a Câmara Municipal está a acompanhar e se 

tem algum Gabinete de Acompauha mcnto à ob ra do reI. Que stiono u ainda se 

qua ndo se trata de cones de estradas e supressões de vias. a Autarquia é "chamada". e 

perguntou , també m, se são realizadas reuniões regulares entre a Câmara e o TEPnu se 

fica ao "livre artiüno' do empreiteiro cortar estradas, consoan te a sua vontade. 

Manifestou o seu desagrado relativamente à situação que ocorreu em Santa Joana, 

nomeadamente com o cone da Rua da Azenha de Baixo e da Quinta do TOll0 que dá 

acesso às crianças que vãc para a Escola Primária. Informou que cortaram a estrada 

de um dia para o outro sem dar conhecimento a nenhum dos reside ntes, que teria sido 

o factc r mais importante, referindo que os residentes têm de percorrer agora uma 

distância de 3,5 Km. quando normalmente é um percurso dç 0,5 Km, para chegarem 

ao mesmo local, o que considerou ser inconcebível. Pejo facto , lavrou o seu voto de 

protesto 

• E ünatmeme lavrou também um prot esto em rt' laçiio ao mat eri al 

dispe nsad o juntam ente com as ord ens de traba lho . ou seja, pelo facto de continuar 

a não haver distribuição de in form ação em tempo útil. para que possam formular urna 

opinião. 

vereador Eduurdo Feio 

. Sob re a questão dos cortes de estrada abordada pelo Sr. Vereador Dr. 

Joaquim Marques. o Sr Vereador informou que foi pedido parecer li Câmara 

Municipal, nomeadamente à Divisão de Trânsito a semana passada. mas o que 
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aconteceu foi que, antes de a Câmara ter dado o parecer, a estrada foi con~~\ ~ 

Informou tam~m, que sendo a Ob~ll de interesse ~a C i.onal ' o assunto ultrapassa :rir _ , ~ 
parte a Autarquia. embora tenham sido sempre pedidos os pareceres à Câmara. Neste ~ 

momen to 0.s nossos serviço s estão a estudar a pos sibilid ade de fazer um des vio v1 A" _ 

alte rnativo ...k:5VI/' 

CEIJÊNCL\ DI:: \tH F.Rl ,\I S: • Por proposta do Sr. Vereador e por 

unanimidade , foi deliberado ceder um palco e uma barraca à COMIssÃO DEFESTASDA 

FREGUESIADAVERACRVZ. para a realização da f esta em Honra de Santo Antônio do 

Mudo, a leva r a efeito no lugar da f orça. fregues ia da Vera Cru z, nos próximos dias 

LO, l i , 12 e 13 de Outubro . estimando -se os respectivos custos na quant ia de mil 

quatrocentos e vin te euros. com IVA incluído . 

• Foi ainda deliberado, por unanimidade, ceder 200 rol de tout-venant, 400 

rol de saibro. 200 rol de areia do rio, I pá nive lado ra, I pá carr egadora, I rcctro

escavadora, I " bob Ckau". 2 tracto res. I ci lindro e 3 ca miões à JUNTA DE FREGUESIA 

DA GLôRIA. dest inados 11 execução de diversas obras na Freguesia, es timando-se os 

respect ivos custos em sele mil quatrocentos e qua renta eu ros, acrescidos de rV A à 

taxa legal em vigor; 

UI" EI'ROI' t;ll "N A CIDALlE SEM o ' t EU CARRO" 2003 : - O Sr. Vereador 

prestou a lguns esclare cime ntos sob re o dia sem carros que hoje se comemora . 

informando que es tá a decorrer com normalidade. verificando -se uma grande adesão 

aos transpo rtes púhlicos, emhora pouca utilizaçã o dos parque s de estacionamento 

periféricos , Mais informou que da parte da manhã se realizo u uma reunião do 

Co nselho Co nsu ltivo da Mobilid ade, na qua l foram discutidos possívei s cenários para 

o futuro , designadamente a importância da Câmara Municipal dispôr de um plano de 

mubilidade e transport es que faça o diagnóstico do sistema de transportes existen tes. o 

qual poderá apontar novas estruturas de evoluç ão. 

PA ss ~m:M Ut:SSIH :I.AIl" IlF. ESGn :uu : - O Sr. Vereador deu 

conheciment o do relató rio elaborado pelo Laboratóri o de Engenharia Prof. Edgar 

Cardoso Esrobra. Ld.", relativamente 11 deformação exi stente no tabuleiro rodoviário 

da passagem desnivelada de Esgueira, o qual reco menda a execução no imediato, de 
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'-If''''' )i1uma plataforma sob o tabuleiro , do lado de Esgueira. com capacidade resistente para 

suporta r o peso da estrutura. _ r i.. 
Face ao exposto e face à informação do Director do Departamenrtr11e-~ 

Projecto s e Gestão de Obras Municipais, foi de liberado, por unanimidade , enca rregar ..
 

estes SN ViÇOS . de prepararem o processo, com vista à reali zação dos refe ridos
 

trabal hos por ajus te direc to.
 

Mais foi del iberado, por unanimida de, solicitar ao referido Gabi nete, a 

apresentação de uma proposta para a realização dos necessários estudos técnicos, com 

vista à reabilitação definitiva da estrutura. 

vereador Dr. M,,,," el Ferreira RodriRlu s 

- Relativame nte à Praça Marquês de Pombal aludi u ao Dusto de Gu sta vo 

Ferreira Pinto 8 a..to. fundador da Praça, emitindo a opinião de que talvez não tenha 

sido muito feliz a escolha do local para o colocar, já que a sua parte de Irás foi 

conceb ida para ficar encostada ou então ter uma so lução floral envolvente, como aliás 

acontecia com o local onde se encontrava antes do arranjo da Praça. 

O Sr. Vereador Domingos Cerqueira comungou da opinião entendendo 

que a localização deveria ser revista. 

O Sr. Presidente informou que foi decidido aquele local por ser o topo da 

Rua com o seu nome, e que está prevista a colocação na p~rte de trás, de um Jogo de 

verdes, designadamente cedros para fazer tipo "nicho". 

Vereador Dr. Capão Filipe 

- Em relação à Sema na da :\Iobilid ade, o Sr. Vereador referiu a 

necessidade da criação de mais áreas para peões e mais autocarros cléctricos e 

perguntou qual a situação do .'\Ietro de Superfície; 

Perguntou também, o ponto da situação do Prog ra ma I'ohs , 

designadamente da concretização do resto do projccto na Lata; 

• Em relação ao Centro de Saúd e de São Hern ard n. perguntou se 

existem novidades; 
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'-f'n.....'" . 

. Quanto às obras da Ca pitania , referiu que, com a sua conclusão, talvez fi 
já seja ~S S ível a atribuição de u~ .gabinete com secretariado próprio a cada ve~ \ º'
o que d ignific ari a a Câmara Municipal ; ~-

- E, finalmente, aludiu à Exponor, que está quase co~o cena ir para b 
Santa Maria da Feira. entendendo que estana na ahura de o M unicípio de Aveiro 

tentar associar o nosso Parque de Feiras em parcerias com aquele. o que seria uma 

mais va lia para o Dis trito . 

• Quanto à Exponor. o Sr. Presidente informou que logo que seja 

constituída a empresa para gestão do Parque de Feiras e Expo sições , o que 

previamente lerá que ser levado 11 Assembleia Municipal, o estudo econ ômico 

equac ionará provavel mente essa eventual possibi lidade, embor a entenda que essas 

coisas são mais complicada s do que parece. 

• Em relação à Unidade de Sa úde de São Bernardo , esclareceu que já tem 

em seu poder as minutas dos protocolos a assinar com a Administraç ão Regional de 

Saúde , que virão à Câmara numa próxima reunião. Explicou que foram alteradas 

algumas cláusulas que estavam previstas inicialmente e que visam, no essencial, o 

principio de que a Câmara suporta rá os encargos com a construção da nova unidade 

de Santa Joana c que a Administração Regional de Saúde suportará os encargos com 

os Centro de Esgueira, São Bernardo e Cacia 

• Quanto ao Projecto Pohs . esclareceu que as obras estão a crescer 

conforme as possibilidades, lembrando que as obras de req ualificação e remodelação 

do Mercado José Estevão (Praça do Peixe), a recuperação e reabilitação do Ediffcio 

do Mercado Manuel Finnin o e as Comilonas , são obras integradas no Projecto Polis, 

e que esta semana irão ser adjudicados os arranjos das margens da Ria até ao Centro 

Cultural c de Congressos, também integrados na Polis. Quanto ao resto das 

intervenções, disse que neste momento falta o parecer do INP e que eontinuam por 

aprovar em todos os programas Polis, os planos de acnvidade do alio em curso, o que 

tem como conseqcêncía a impossibilidade de candidatura dos projectos. 
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Em relação à Mobilid'lllc, o Sr. Presidente disse que foram cria~ ~ 
espaços de área pedonal, nomeadamente na Praça Marquês de Pombal e que (~~ 
projecto de táxi marítimo e~ lá a ser desenvolvido. não havendo possibil idades para ser 

lançado este ano, mas que Irá ser testado o prot ótipo. Também em relação aos carros 

eléctricos disse que já foram feitas experiências. mas de momento não há ~ , 

dispo nibilidade financeira para avan çar. Informou ainda que foi inaugurada uma linha .dj V1 
nova, chama da Jinha verde. 

Verelll[f1r Eng. ~ Ângelo Pires 

• Relativamente à Feira - Exposição d.. Matl'ri ais de Cons trução . 

entende o Sr. Verea dor q~ ela foi pouco publicitada c que o horário praticado era 

demasiado curto. Entende também que este tipo de eve ntos devem ser promovid os 

pela Autarquia. para lerem maior afluência 

o Sr. Vereador Domin gos Cerqueira esc lareceu que a Câmara foi 

co ntactada peja ENP - Empresa de Publicações Nacionais , Ld ", para cedê ncia de 

espaço para a realização de vários certames. incluindo este e que a Câmara cedeu o 

espaço de acord o com um con trato ce lebrado com a referida emp resa, cujo texto na 

sua opi ni ão deveria ser revisto, j á que a empresa falhou não só nos paga mentos mas 

também na organização dos eventos. Quanto ao horário.jse eslava inadequado. a 

Câma ra não tem culpa. 

Vereadora [}, .. MariJio Mon ins 

A ~() E l 'ROPEU [)() J)E FlCl E)';TE: l"EssO,\ S CO M D EFI Cl t "'CIA 1\0 LO CAL 

m: T R'8AUlll - • A Sr." Vereadora Dr.' !\1an1ia Mart ins deu conhecimento e fez 

distri buir por todos um exe mplar da informaç ão n." 71103 da Divisão de Acç êo Social, 

relativamente ao número de pessoas com necessidades especiais integradas nos 

diversos serv iços da Autarquia e. ainda, as instituições conce lhias que desenvolvem 

activid ades na área da defici ência, no âmbito do projccto "Ano Europeu do 

Deficiente: Pessoas co m Deficiência no Local de Traba lho - Identificação de Casos 

de Boas Práticas e de Outras Infonn açõcs Relevantes" . 
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A ~I '\IAÇÃ () .. ....K.... too sos : - A Sr,' Vereado ra, deu também conhec imem~ 

de que no proxrmc dia 1 de Outu bro se co memora o DIa Mundial do Idoso, e qu 

atra vés da Div isão de Acçêo Socia l serão levadas a cabo alguma s imcianvas, com 

inclusão das várias Instituições do Conce lho, tendo dado nota do respectivo programa, 

do qual consta um lanche convívio a ofe recer a todos os partic ipantes. 

A Câmara delibe rou, por unarumida dc. aprovar o program a, bem como a ~ 
oferta do lanche, cujos custos deverão ser trazidos ao co nheci mento do Executivo na 

próxima reunião 

Cm.n :s s Ão I)E I'ASSES SOCU,[S' - Finalmente, a Sr. ' Vereado ra deu 

rambem conhecimenlo de uma carta remenda pela Con gregação das Crtad ita s dos 

Pobres, na qU31 agradecem a generosidade da Câmara Municipal ao ceder-l hes 

gratuitamente um passe de rede social. 

ORDE~l DE TR AUALl IOS: - De seguida deu-se início à apreciação dos 

assuntos constantes da ordem de trabalhos : 

COr'lõ CF,SS,\O/co.\Snu'( ' '\o E EXPLORACAo DO PÓRTI CO DF. 

Er'lõT R:\IlA DO PARQUE DE FEI RAS E EXPOSIC ÕES: - Foi deliberado , por 

unanimidade. dc acordo com a informação do Departamento de Desenvolvimento e 

Planea mento Territorial. abrir concurso público para a corcessão de obra pública e 

cons tituição do direito de superfície do pórtico na entrada poente do novo Parque de 

Feiras e Exposições. cujo valor base se cifra em quinhen tos mil euros. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, aprova r as restantes 

condições do concu rso. constantes daquela informação. 

Nos termos da alínea q). do n." 2, do art." 53°. da Lei n." 169/99 de 18 de 

Setembro, alterada pela Lei n." 5·A/2002. de I I de Janeiro , a presente delibe ração 

carece da autorização da Asse mbléi a Municip al. 

CO:,\STRUCÃO OE 1&\1 ",\ROUE UE EST ACIOSAMESTO 

S lllTE R RÂ ~""EO !V~TO AO CE~"RO CL1 Tt JRAL FonE COS GRESSOS: 

Foi de liberado, por unanimidade. abri r concurs o público para a conce ssão de obra 

pública de um parque de estacionamento subterrâneo e constituição de direi to de 

superfíc ie nos terrenos a nascente do Centro Cultural e de Congressos , cujo valor 
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base se cifre em um mil hão de Euros. , nas demais condições "pre'~~~ 
informação junta ao processo e que aqui se dá como transcrita. 1'-/cJ 

:-':05 le rmos da alínea qj . do n," 2, do art." 53°. da Lei n." 169199 d,e 18 de Ji 
Setemb ro. alterada pela Lei n." 5 -Al200~ . de I I de Janeiro, a prese nte delibe ração
 

carece da autorização da Asse mbléia MUnic ipa l. ~
 

COSCEPCÃO/COSSTRUCÁ O lo:EXI 'LORACÃO DE UM l'AROlTE 

m: ESTA CIO:"J A~I E!'i'TO SO U A PRAÇA \IAIA ~IA GALH Ã E..loi : - A Câma ra 

deliberou. por unanimidade, abnr concurso público com vista à concessão da obra 

pública de um parque de estacionamentosob a Praça Maia Magalhães. cujo valor base 

se cifra em 3 600 f /mês e nas condições constantes da informação que se anexa à 

prese nte neta, e que aqu i se dão por intei ramente reprod uzidas. 

Nos termos da alíne a q) , do n." 2, do art ." 53", da Lei n." 169199 de 18 de 

Setemb ro. alterada pela Lei n." S·A/20m, de I I de Janeiro, a presente dehberaçâo 

carece da autoriz ação da AssembJeia Municipal. 

Mais foi deliberado, por unamnudadc, face à interpelação efectuad a pelo 

Sr. Vereador Dr. Manuel Ferreira Rodrigues e atende ndo ao facto de a Praça Maia 

Magalhães apresentar raízes históricas que J'etjuerem um trabalho arqueo lógico 

profundo e cuidado, encarregar a Divisão de Património Histórico de inic iar as 

diligências necessárias ao processo de prospecção arqueológica do local, com ° apoio 

do IPIlAR. 

ESCOLAS no COSCE I.1I0 - IARIJIM DE I rror.'FÂSCI A m: 
ES(a ':EUt.A: Presente a informação n." 117/2003 do Departamento de Projectcs e 

Gestão de Obras Municipa is. datada de 30 de Maio, último , em face: da qual foi 

deliber ado , por unanimidade. abrir concurso limitado sem publicação de anúncio, nos 

termos da alínea b) do n." 2 do art ." 48 ." do Decreto-Lei n." 59199 de 2 de Março, para 

a construção do telhado do Jardim de Infância de Esgueira, estimando-se os custos em 

vime e dois mi l euros. 

Mais foi deliberado. por unanimidade. designar co mo fiscal da empreitada 

o Eng." João Paulo Tavares 
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Foi ainda de liberado, por unanimidade, constituir do seguinte mod~ft 

Com issão tle A nálise de Propostas - Eng." Francisco Costa, Eng." João Paulo TavM ~r.\..
e Eng," Isabel Lopes. 'J~ ~ . 

l'A VI\1E:"'TAC ÃO Dl\ RUA DI REIT A - PÓVOA no VA LAno:  +
Face à informação n." 305DVCl2002, do Departamento de ProJCCIOS e Ge stão de 

Ob ras Muni cipais , da tada de :5 de Se temb ro. co rren te , foi deliberado. por 

unanimidade, abrir concurso limitado sem publicação de anúnc io, nos termos da 

ahnca b) do n." 2 do art." 48." do Dec reto-Le i n." 59/99 de 2 de Março , para a 

realização da empreitada em epígrafe, com o valor base de quarenta mil novecentos e 

qll1nlecuros. 

Mai s foi delibe rado, por unanimidade. des ignar co mo fiscal da empreitada 

a Eng.· Ana Ferro e que a Com issão de Análi se ti.. Propo stas fique assim constnutda 

Eng." Higino Póvoa, Eng ." Corre ia PLOto e Eng.· Ana f erro. 

I>.H'I\ II<::"ITAC..\O IH RUA GE' ERAL COSTA C ASCAIS • 

ESG CEIR,\. : - Na sequência do desp acho do Sr. Presiden te, datado de 26 de Maio, 

último, que autori zou a abert ura de procedimento por ajuste dirccto para a em prei tada 

em epígrafe, foi deliberado, por unanimidade, de acordo com a proposta formulada no 

Rela tório da Comi ssão de Análise das Propostas. adj udicar 11execução dos traba lhos à 

firma M At>o1JE L V IEIRA B ACALHAU, Lo.' , pela import ância de de ? mil quinhentos e 

cinqucnta cures, acrescida de IVA à taxa legal em vigor. 

\IISUTAS !l I<: CO ' TRATOS DE E~lI 'R E ITADAS DE ORRA S 

PÚBLI CAS : - Face à inform ação 0.° 388/2003, e nos term os do art." 116.° do 

Decret o-Le i n." 59/99 , de 2 de Março, a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar 

as minutas do 1.0 e 2.° adic ionais ao contrato da em preitada de "Con tinuação da 

Remod elaç ão. Recuperação e Equipamento do Teatro Aveirc nsc'', cujo s traba lhos a 

mais foram autorizados por de liberações tomadas nas reuniões de 10 e 31 de Julho, 

últim o 
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TEATRO AVE IRE I\'SE ARRAN JOS EXTE R IORE~Oi ~ 
deliber ado . ~r unanimidade, ratifica r o despacho do Sr. presj~cme . de ~ "-f 
Setembro. corren te. que autori zou a abertura de procedimento por ajuste di rccto, nos 

terrnos da alínea d) do n." 2 do art." 48. 0 do Decreto-Le i n." 59/99 de 2 de Março, para 

a empr eitada de arranjos exteriores do Teatro Aveire nsc. para a qua l se prevê uma 

estimativa de vinte e quatro mil duzentos e cinquema eu ros, ficando assim recuf rcada 

a deliberação tomad a na reunião de 5 de Setemb ro. corr ente, que previa para o efe ito a 

abertura de um concu rso limitado . 

REn E S AClOSAL OE C IIH ,m :S lo: VI" AS CO M \lORII .JI)AI>E 

PARA TOIlOS: - o Sr. Vereador Eduardo Feio submeteu à aprovação do Executivo 

urna pro posta do Departame nto de r'rojecros e Gestão de Obras M unicipais, com vista 

à adesão li Rede Naciona l de Cidades e Vilas com Mobilidade para Todos e cujo 

objcctivn é a sensibi lização das autarquias portugu esas para a construção de cidades 

sem barreiras urbanas e arqutt ectõ mcas . e que propor cionar á à Autarquia a obtenção 

da " Bandeira Azu l de Aces sibilidade" no ano em curso e, no final das acções 

propostas (3 ano s), a "Ban deira Azu l da Mobilidad e" . 

Foi del iberado. por unanimidade , aprovar a ca ndidatura. bem como os 

respect ivos custos que se cifram no valor de cinco mil euros (€ 5.000 ,00 ) no acro de 

adesão e mil duzentos e cmqucnta euros (€ 1.250.(0 ) em cada um dos dois anos 

segumres. 

PLA NO Oro: CIRCULAÇÃO NA RUA 1\IÁRro SACRA ~1ENTO E 

E;"I;V()LVEN TE : - Foi presente o Plano de Circulação na Rua Mário Sacramento e 

Envolvente, elaborado pela Divisão de Trânsito. o qual foi delibe rado, por 

unanimidade . distribuir por todo s os Srs. Vereadores para conhecimento e avaliação, 

com vista a ser apro vado em próx ima reu nião de Câmara. 

TRÂ~S IT() : . Em scquência da del iberação tomada na reunião de 15 de 

Maio , último, foi delibe rado, por unanimidad e, aprovar a implantação de purcómetros 

na Avenida Dr. Lou renço Peixinho e Zona Envo lvente, confonn c planta anexa à 

informaç ão 0. 
0 63/03 da Divisão de Trânsito 
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O CUPA CAO nA VIA Pt ]L1 CA: - Prese nte um pedido formulado pelo /' / 

Circo Americano, li solicitar autorização pa ra fi .on/agem do C i rco no Largo~ \...~ 

. m , co n\it':ntCnl,C e mais e ooFCH-aS, ou, ' outro ,lO<aI que a, A",l arqUHI considere , , Iral ' ' 
durante o.período de I de Dezem bro de 2003 a I de Janeiro de 2004. Foi deliberado, 

por unam midade, autorizar a sua instalação no novo Parque de Feiras e EllPOSII;ôeS, 

com li cond ição de deixare m o local limpo equendo da sua desmontagem , c med iante 

o pagamento das respe ctivas taxas de ocu pação 

CO\ IISS,\ O n E I'J{OTF.CCÃO DE CRIA SC\ S E IQVE~S : - A Sr." 

Vereadora DL" Marília Man ins deu conhecimento ao Execut ivo de uma auenda ao 

protocolo celebrado com o lnstituto Para o Desenvolvi mento Social, aprovado por 

del iberação tomada na reunião de 18 de Abril de 2002, a qual tem como finalidade a 

reformu laçêo da comparticipação para c apoio logístico, cujo critério de distrib uição é 

dividido por três escalões diferentes, e ainda. a reformu fução do apoio administrativo. 

que passa a tomar por referência o número de crianças e Jovens acompanh adas pela 

Co missão de Prorecç ão de Crianças e Jo vens de Aveiro , cujos valores Imanceuo s 

serão actualizados anualmente com base na taxa de inflacç êo do ano anterior, a 

publicar pelo Instituto Nacional de Estatística. 

Foi deliberado, por unanimidade. aprovar a adenda proposta , cujo texto 

consnun pane integrante da presente acta. 

~TK () I)AROOUlAL UE S. BI-:K!'\AJWO : - De acordo com o 

requerimento do Centro Paroquial dc S. Bernardo, a solicitar a cecê ncía das aves 

ex istentes na gaiola do Parque Municipal Infante D. Pedro. uma vez que tiveram 

co nhecimento que a mesma vai ser demolida. a Câmar a del iberou, por unanimidade, 

autorizar, esti mando-se os respectivos custos na quantia de cento e oitenta euros . 

CEu t :'lOCl A DE BO XES: - Presente um requerimento do Gabinete de 

Turismo da Câmara Municipal de ldanha -a-Nova, a solicitar a cedência de 30 boxes 

para a reattzação do Il Raid Equestre de Promoção, que ocorrerá no período 

co mpreendido entre os dias 3 e 6 de Outubro, próximo. 

Acerca do assunto. o Sr. Vereador Dom ingos Ce rqueira referiu ser de 

opinião con trária à continuação do empréstimo das boxes, dado que as mesmas se 

apresentam já muito deterioradas devido ao facto de andarem sempre a ser carregadas 
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e transportadas, e que mesmo para ser satisfeito o presente pedido. elas terão que ser ~ 
reparadas, opinião que foi corroborada pelos resta ntes Membros do Execu tivo. lY"'"dJ 

Assi m e atendendo ao facto de na última reunião de Câmara ler- sido 

autorizada a ccdência li outra Câmara Municipal. mediante o pagam ento dos custos do 

aluguer. a Câmara deliberou, por unanimidade, deferir também o presente pedido. n\J.u_ 
mediant e o pagamento da quantia de quinhento s e noventa e oito euros c cinq uenra ..t:!jYVJ 
cêntimos . 

Deliberou. ainda, não emprestar mais boxes, pelo que se consideram 

desde ja indeferidos todos os ped idos desta natureza que, no futuro. sejam dirigidos à 

C âmara Municip al. 

AUATF. IW ÁRVORES: • De acordo com a informação n." 96/03 do 

Departamento de Serviços Urbanos, foi deliberado, por unani midade , autorizar o 

abate de uma árvore, ex istente na Rua de Sant o Anton io, em Vilarinh o, freg uesia de 

C icia, dado encontrar-se morta . 

- Foi presente outra informação com o n." 97103 do Departam ento de 

Serviços Urbanos, a propôr o abate de urna árvore de grande porte exi stente no 

entroncamento da Rua da Liberdade com a Rua Dr. Manuel de Am aga, na Quintã do 

Lo ureiro, em virtude de apresentar uma incl inação acentuada e graves pod ridões ao 

nível do tronco e pernad as principais. tendo sido deliberado. por unanimid ade, 

remeter o assu nto novamente ao o.S .U., para que informe se exi ste peri go eminente 

de queda da árvore ou não, a fim de ser apreciado em próxima reunião de Câ mara 

n :nf:: :\C1A In; \ ' An:RI,\ IS: - Foi delibe rado , por unanimidade, 

autorizar a cedõncia dos seguintes materiais: 

- 400 litros de herbic ida à JU""A DE FREGUEStA DE ARADAS, estima ndo -se 

os custos em dois mil seiscento s e vinte c oito euros, acrescidos de IVA; 

- 500 sacos de cim e nto . 11 J UNTA DE FREGUESIA DE ARADAS, para a 

co nsrruçâo da sede do Futebol Clube Bonsucesso, cujos custos se est imam em dois 

miI e cinquenta euros. acrescidos de IVA; 
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- tinta. a M ARIA DO LIvR AMENTO, para pintura de habitação soclal . Bloco )&;
J25 - 3 . ~ B, na Urban.iza ~·ãO de s~ntj ago , estiman do-se os custos na quantia de C C:~ ~ 

cmqccn ta e sete c êntimos . acrescida de IVA à raxa lega l em vigor. \f'" 
LI CENÇ AS m; O IlRAS ' - Fo ram submetidos , apre ctaçao do E"~ 

os seg uintes processo s de obra s: 

- N. " 66/200 1 de CO,,"STRUÇÕI::S GIRALDO DE PINHO, L DA.. N os termos do 

disposto nos anoos22.° e 23.0 do Decreto -Lei n." 448191 de 29 de No vem bro. a lterado 

pelo Decreto-Lei n,o 334/95 de 28 de Dezembro e pela u i n." 26/% de I de Agosto. 

foi deliberado , por unammid ade, deferi r o licencia mento das ob ras de urban ização . 

de vendo o reque rente dar cumprime nto aos ponto s I e seguintes da informação 

técnica DGUlG I)/ 12I09/2003 , que aqui se dá como transcri ta; 

- N ." 152198 de 511I- SCOEDAD E DE INVESTIME "-'TO HOTELEIRO, S.A.. Nos 

termos do dispo sto nos n.'" 3 e 4 do art." 24,°, e no art." 50.° do Decret o-lei n."448191 

de 29 de Novembro, alterado pelo Decreto-Lei n." 334/95 de 28 de Dezembro, e pela 

Lei n," 26/96, de 1 de Agosto, a Câma ra deliberou , por unanimi dade , autori zar a 

recepção provisória das obra s de urba nizaçã o especific adas no alvará n." 112000, 

podendo :10 mesmo tempo ser reduz ida a caução existen te para o valor de 29.909,04 

€, válida até à recepção defini tiva glob al: 

• N." 28 1186 de AGOSTIl\1-\O DEAI.MEIDA. Nos termos do dispo sto no art. ° 

24°, nOs 3 e 4. c no art" 50", do Decreto-Lei n" 44 8191 de 29 de Novemb ro alterado 

pe!u Decreto-Le i n." 334/95 de 28 de Dezembro e pela Le i n." 26196de 1 de Agosto, a 

Câm ara deliber ou , por unanim idade , autorizar a recepção definitiva parcial das obras 

de urbanização espec ificadas no alvará n." 1612000. podend o ser libertada a garantia 

bancária n." 254/00 no valor de mil trezentos e sete nta cures e noventa e cinco 

cênt imos (1.370 .95€ ) e reduzida a garantia Bancária n." 233100 para o valor de 

seiscentos e novent a e seis euros e quatro cêntimos (696,04 f~ ). válida até a recepção 

defin itiva global. 

APROVAÇÃO E:\1 MI NUT A: - Finalmente, foi deliberado, por 

unanimidade. aprova r a presente acta em mmuta, nos termo s do que dispõe o n." 3, do 
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ADENDA AO ACORDO ENTRE O INSTITUTO
 

PARA O DESENVOLVIMENTO SOCIAL E O
 

MUNiCípIO DE AVEI RO
 

Na seguimento do Acordo celebrado entre o Município de Averro e o Mmrsréno do 

Trabalho e da Solidariedade. o Instituto de Soncanecaoe e Segurança Social 

representado pelo Presidente do Conselho rxrecnv c . Dr. José Afonso Mouralak. 

Ribeiro oe Castro. e pela Vogal, Ora Maria .Icaquma Ruas Madeira e o Município de 

Ave.ro representado pelo Pres-cente da Câmara Municipal. 

celebram entre si a presente Adenda ao Acordo de Coope ração ce'ebracc . com as 

seguintes clausulas 

Cláusu la I 

Crité rio de comp artic ipação par a o apo io logíst ico 

1) Esta comparticipação tem como referência o n.0 de crianças e jovens. com 

menos de, 15 anos, residentes no MUnicípio outorgante, que se divide em 3 

esca lões. a saber 

a até 1000 habitantes. a comparticipação mensal é ce 748,20 € 

(setecentos e quarenta e cite ewcs e vinte cêntimos ] 

b de 1001 a 5000 habitantes. a comparticipação mensal é de 1.246,99 € 

(mil, duzentos e quarenta e sers P- L1 rn~ e novent a e nove ce n'unos] 



c mais de 5000 nabrtantes. a cempamop açâ c mensal é de 1.496,39 € 

(mil, quatrocentos e noventa e seis euros e tnnta e nove cêntimos) 

2)	 O valor referido nesta clausula baseia-se na informação ohoat, mais 

actualizada, disponibilizada pelo Instituto Nacional de Estatística atrav és do 

recenseamento geral da população -"Censos· 

Clãusu ra 11
 

Critério de Compart ici pação para o Apo io Admi nistrati vo
 

1)	 Conforme cenmco no Protocolo de Desenvolvimento , a ccmpamcícacãc.ccs 

encargos com o funcionaria que p~ o apoio administrativo obedece a um 

cnténo cmco. que toma por referência o numero de cnanças_l;_ Jovltns 

acompanhados pela CPCJ~o no pe~iodo de um an ~ l 

2)	 Este numero baseia-se na Informação c-sporubrhzada no Relatório de 

Avaliação da Activ'dede da CPCJ do ano anterior, enviado à Comissão 

Nacional 

3) Tendo em conta o disposto nos números antenores. a comparticipação nos 

encargos com o pessoal administrativo ê cetermmaca da seguinte forma 

a) até 150 crianças e Jovens acompanhados, a comparticipação mensal 

é ce 93,91 € , (noventa e três euros e noventa e um cêntimos) 

b)	 mais de 150 crianças e Jovens acompanhados, a comparticipação 

mensal é de 140,86 €. (cento e ceare-ta euros e oitenta e seis 

cêntimos) 

41 Para as CPCJ em o tco de actividade é atribuidc um valor correspondente ao 

primeiro escalão 

Cláusula 111 

a ctcenae c ões 

Os valores financeiros referidos no presente Acordo, são actuauzaoos anualmente 

com base na taxa de inflação do ano anterior a publicar pe t-, insututc Nacronat de 

Estatística 
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